

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかかって 今 キラリ
- なかよく・かしこく・すこやかに -
令和6年5月31日
大仙市立南外小学校

避難訓練・引き渡し訓練 ご協力ありがとうございました

24日(金)の5校時に、今年度1回目の避難訓練を実施しました。大規模な地震が発生したという想定で、子どもたちはシェイクアウトの姿勢をとり、指示に従って「お・は・し・も」の約束を意識しながら落ち着いて行動することができました。自分の命を守るための学習だけに、真剣な表情がたくさん見られたことは、大きな成果だと思っています。



振り返りの会の中で、校長が次のような話をしました。「今年は能登半島地震で始まった。未だに普通の生活ができずに悩み、苦しんでいる人がたくさんいる。皆さんの中には、あれはテレビの中の話だと思っている人はいないだろうか。自分の身の回りには起きることがないと思っている人はいないだろうか。災害はいつやってくるか分からない。だからこそ、こういう機会を大事にしてほしい。そして家族でも、今日のこの訓練を話題にしてほしい。」

災害が発生した際、自分の命を守るためにどう行動すればよいかは、日頃から意識しておく必要があります。ぜひご家庭でも、防災意識を高める時間をもっといただければと思います。

引き続き、引き渡し訓練を行いました。初めての試みだったため、保護者の皆様にはいろいろな面で分かりづらい部分があったのではないかと考えています。お気付きの点はぜひとも連絡帳等でお知らせください。

全体的な評価としては…
○引き渡しまで、比較的短い時間で実施できた。
○各所での混乱は見られず、スムーズだった。
○保護者も学校も、流れを確認できた。
学校では今回の運営を多面的に振り返り、実効性のある計画立案に役立てていきたいと思っています。ご協力、ありがとうございました。



引き続き、引き渡し訓練を行いました。初めての試みだったため、保護者の皆様にはいろいろな面で分かりづらい部分があったのではないかと考えています。お気付きの点はぜひとも連絡帳等でお知らせください。

まっすぐ植えられたかな？ 5年生 田植え体験

雨が心配された27日(月)、5年生が田植えを体験しました。これは「コメコメ大作戦」という総合的な学習の一環で行ったものです。今年も地域学校協働活動推進員の伊藤伝悦さんの田んぼで体験をさせていただきました。

子どもたちは全員が機械植えを体験し、技術の発達や労働性の向上を体感することができました。農家でなければなかなか経験することのない貴重な時間でした。このような場を設定してくださった伊藤さんや、当日、指導に携わってくださったJA西部営農センターの方々に、



心より感謝申し上げます。子どもたちには、今後も自然や地域に目を向け、感謝の気持ち、豊かな心を育てていってほしいと思います。

新体力テスト実施

課題の克服を！

今年度の新体力テストを行いました。昨年度の結果からすると、本校児童は全体的に持久力と筋力の面で課題があります。そのため、体育の学習を通じていろいろな運動を組み合わせ、少しでも体力が向上するように努めてきました。また、業間運動も継続して行ってきました。結果については中学校とも連携し、学校保健委員会で医師の助言も得ながら、対策を考え、取り組んでいきます。



またまた お願い

校舎周辺の一方通行に関連して、各方面からご意見をいただいております。

- ・狭い道路でのスピードに配慮を！！
- ・民家に近い場所での駐車は禁止！
- ・道路の両側に駐車している例あり！！

付近にお住まいの方もいらっしゃると思います。お互いが安心できるよう、徐行運転や可能な限り駐車場の利用を心がけたいものです。